

In dieser Woche Mehrwert-Tage in Immenstadt

Immenstadt Es muss nicht immer die Rabatt-Schlacht sein. Die Immenstädter Händler gehen einen anderen Weg und bieten in dieser Woche ihren Kunden wieder Mehrwert-Tage an. Das bedeutet: Eine große Zahl von Einzelhändlern und Geschäften in Immenstadt geben ihren Kunden zusätzliche Geschenke zum Einkauf – beispielsweise einen Gürtel zur Hose. Oder wie auf unserem Foto bei der Firma Hauf einen Fahrradhelm beim Kauf eines Fahrrads. Das Unternehmen in der Sonthofer Straße hat ein großes Angebot an rollenden Fahrzeugen und Geräten. Die Mehrwert-Tage in Immenstadt dauern übrigens noch bis zum Freitag. (ab)



In dieser Woche sind wieder Mehrwert-Tage in Immenstadt. Beispielsweise gibt es bei der Firma Hauf einen Helm umsonst, wenn man ein Fahrrad kauft. Den Helm übergibt Alexandra Hauf (rechts) einer Kundin.

Foto: Dominik Berchtold